



Oberstufenschüler besuchen Bundestag

Oberstufenschüler des Gymnasiums der Benediktiner haben jetzt den CDU-Bundestagsabgeordneten Patrick Sensburg und den Deutschen Bundestag besucht. In einem Gespräch berichtete Sensburg zunächst von seinen Aufgaben in Berlin und im Hochsauerlandkreis. Im Anschluss nut-

zen die Schüler die Gelegenheit, um mit Sensburg über aktuelle politische Themen zu sprechen. Dabei standen vor allem das Verhältnis zu den USA unter Präsident Donald Trump und die erstarkenden rechtspopulistischen Bewegungen in Europa im Mittelpunkt des Interesses.